



15 Jahre Eltern Kind Zentrum - Spielgruppen, offene Treffs, Elternbildung und gelebte Solidarität in Zwettl/Rodl. UND JETZT ???

15 Jahre Kinderlachen, Eltern die sich gegenseitig unterstützen und ganz viel Bildung für unsere Kleinsten. DAS ist das Eltern-Kind-Zentrum Mosaik in Zwettl/Rodl. Doch unsere wichtige soziale Errungenschaft im Ort ist akut gefährdet.

Bereits jetzt reichen die öffentlichen Zuschüsse kaum aus, um den Betrieb abgesichert führen zu können. Ab dem nächsten Jahr sollen die finanziellen Mittel für das EKIZ seitens der Gemeinde noch gekürzt werden. Das Land OÖ hat dies der Gemeinde sogar vorgeschlagen. Diese Kürzung kann und wird das Eltern-Kind-Zentrum nicht verkraften und muss daher 2018 schließen, wenn nicht rasch eine gute Lösung gefunden wird.

Daher erwarten wir von den Zwettler Gemeinderäten sowie den Gemeinderäten der Nachbargemeinden, mit dem Land OÖ, dem Sozialhilfeverband oder anderen öffentlichen Stellen, rasch eine Lösung für die Absicherung der Zukunft des EKIZ Mosaik zu finden. Es muss sichergestellt sein, dass es das für unsere Kinder und Familien so wichtige EKIZ Mosaik der Familienakademie Mühlviertel weiter bei uns in Zwettl an der Rodl gibt!

Dies unterstütze ich mit meiner Unterschrift:

Vor- und Nachname	PLZ und Ort	Unterschrift